

Protokoll Ko-Kreis von Attac München, 19.11.2012

19:00 – 21:00 Uhr, EineWeltHaus. Protokoll: Hagen

Anwesend: Bernhard (Aktionen), Sabine und Theo (Finanzmärkte), Rita und Almut (Chor), Alex und Alois (Arbeit und Soziales), Inge und Henning (Wasser), Rena (Grundlagen), Bernd (Buchhaltung), Fabian (Attaquitos), Hagen (Presse), Ralph und Karin (Gäste)

Entschuldigt: Arbeit Fair Teilen, Palaver

Plenum 3.12.2012

Themenvorschläge:

- Finanzkrise und aktuelle Aktivitäten im Attac-Rat dazu
- Europäisches Strategietreffen Florenz 10+10
- Syrien und Gaza
- Aufruf gegen die SiKo

Moderation: Bernd und ein Mitstreiter, Protokoll: Hagen (nach Möglichkeit)

Finanzantrag Kampagne Gemeingut in BürgerInnenhand (GiB)

Henning: Anschubfinanzierung durch Attac Deutschland ist abgelaufen. Weiterführung als Verein, Finanzierung durch Spenden und Paten. Henning erläutert die aktuellen Aktivitäten von GiB und stellt für den AK Wasser den Antrag, dass Attac München eine Patenschaft übernimmt

Beschlüsse: Antrag wird dem Plenum vorgelegt, Ko-Kreis empfiehlt einstimmig die Annahme
Sonstige laufende Mitgliedschaften von Attac München werden beim Plenum besprochen

Aktionstag UmFAIRteilen 29.9.

Kritik: Kundgebung wie immer, Reden inhaltlich sehr ähnlich. Lob: Mehr BesucherInnen als sonst (mehrere hundert). Diskussion über die fehlende Berichterstattung in der Münchner Presse

Aktionstag 14.11. und EDJM

Am 14.11. veranstaltete EDLM eine Solikundgebung zu den Generalstreiks in Südeuropa. Attac München war mit einem Redebeitrag vertreten, der DGB München beteiligte sich leider nicht. Die lokale Presse nahm trotz der bundesweiten Aktivitäten keine Notiz. Bernd beantragt einen einmaligen Zuschuss von 100 € für EDJM

Beschluss: bei 2 Enthaltungen angenommen

Winterschule

Bernhard: AK Finanzmärkte hat zwei Workshops angeboten, Ralph einen weiteren, ansonsten bislang keine Ergänzungen zum Programm. Weitere Planung wird auf die nächste Zeit verschoben

Tollwood

Bernhard: Für die Standbesetzung haben sich mehrere Attacies gemeldet, ansonsten bislang keine Aktivitäten

Palaver

Palaver am 26.11.: Film »Goldman Sachs – wie Banken die Welt regieren«

Ralph beantragt, dass die Einnahmen des Oktober-Palavers anstelle seines Honorars dem Mondial-Projekt gespendet werden. Wird zurückgezogen, da wir beim Palaver üblicherweise keine Honorare zahlen. Ein anderweitige Unterstützung des Mondial-Projekts durch Attac München wird eher ablehnend diskutiert, stattdessen wird zunächst die Gründung einer Arbeitsgruppe o. ä. zur vertieften Beschäftigung vorgeschlagen. Infos: www.eine-welt-waehrung.org / www.one-world-currency.org

München als Veranstaltungsort für einen Ratschlag

Bernd schlägt vor, München als Ort für einen Ratschlag o. ä. bundesweite Veranstaltung anzubieten. Dies stößt auf prinzipielle Zustimmung

SiKo-Aufruf

Es wird über den Zweck des Aufrufs und die »Radikalität« einzelner Formulierungen diskutiert. Vereinbart wird, die Diskussion im Plenum möglichst auf 15 Minuten zu begrenzen.

Termine

30.11. 19:00 Uhr, EWH: »Ist Israels Existenz bedroht?« mit Moshe Zuckermann

17.12. 19:00 Uhr, EWH: Dezember-Ko-Kreis